

Fecha: 10-01-2025  
Medio: La Segunda  
Supl.: La Segunda  
Tipo: Noticia general

Pág.: 14  
Cm2: 131,9  
VPE: \$ 293.012

Tiraje: 11.692  
Lectoría: 33.709  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Dominga: sesión de comisión Medio Ambiente termina a golpes en Coquimbo**

## Dominga: sesión de comisión Medio Ambiente termina a golpes en Coquimbo

En una batahola terminó la sesión de la Comisión de Medio Ambiente de la Cámara de Diputados, que tuvo lugar ayer en la Región de Coquimbo. La reunión se realizó 24 horas después de que el Comité de Ministros – integrado por subrogantes – rechazara el proyecto minero-portuario Dominga. Según los asistentes al encuentro,

desarrollado en el auditorio de la Municipalidad de Coquimbo, algunos gestos del diputado Daniel Manouchehri (PS) dirigidos al público que apoya la iniciativa minera generaron molestias entre los presentes. Con el paso de los minutos, la sesión tuvo un desenlace abrupto cuando un grupo de manifestantes a favor de la

minera, incluidos miembros de la agrupación Faeneros de Chile (FADECHI), irrumpió en el lugar con poleras, pancartas e instrumentos. Algunos de ellos protagonizaron un enfrentamiento a golpes con el personal de seguridad municipal. Ante los incidentes, el presidente de la comisión, el diputado Félix González, decidió dar por finalizada la sesión.

